

# Gute Plätze für Mühlhausener

Josef Meier zum Kreisdelegierten im bayerischen Billardverband gewählt

**MÜHLHAUSEN (zfi).** Bei den Bayerischen Meisterschaften im Mixed, die beim BSV PB München ausgetragen wurden, belegten unter 21 Paaren Bettina Jäger und Richard Huber von den Billardfreunden Mühlhausen einen ausgezeichneten dritten Platz.

Auf Rang sechs landete das Ehepaar Dieter und Kerstin Schuster. Beide Paare waren die einzigen Vertreter aus dem Bezirk P 2 Niederbayern.

Bei der Kreistagsitzung des Bayerischen Billardverbandes wurde Josef Meier von den Billardfreunden Mühlhausen zum Kreisdelegierten gewählt. Er wurde auch für den Bezirks-Vorsitz vorgeschlagen, da Christoph Hillmeier vom BC Kelheim nicht mehr kandidiert. Meier war schon in den Jahren 2002 bis 2005 im Rechtsausschuss des Bayerischen Billardverbandes vertreten. Im Kreis P2A wurde Siegfried Laubmayer vom BC Mainburg als Kreis-



**Bettina Jäger und Richard Huber holten den dritten Platz bei den Bayerischen Meisterschaften im Mixed. Foto: zfi**

Vorsitzender wieder in seinem Amt bestätigt. Gerhard Butz vom BC 73 Pfenhausen wurde für den zurückgetretenen Landesportwart „Pool“ Rüdiger Berg aus Karlstein zum neuen Landesportwart gewählt.

Bei der Spielerversammlung für die neue Saison 2007/2008, erklärten sich 44 aktive Spieler der Billardfreunde bereit, in sechs Kombi- und fünf Acht-Ball Mannschaften zu spielen. Saisonbeginn ist wahrscheinlich der 22. September.